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を通して会員同志仲良くすることであり、例会の出席
率を上げるということでもあります。クラブの会員と
してどの様な奉仕があるのか、どの様な奉仕が出来る
のか考えて活動していくのだと思います。
　今期の活動を振り返ってみますと、前半はコロナの
影響で思うような活動は出来ませんでした。後半にな
り少しは落ち着いてきましたが直前まで出来るかどう
か迷うところが多かったのですが、今はマスクをはず
して懇親を深める機会が多くなりました。今月末には
バトンタッチ例会を開催いたします。
　 7月の納涼例会から始まり、12月・クリスマス例会、
1 月・新年例会、4月・お花見例会、 6 月・バトン
タッチ例会と進めて参りました。納涼例会は直前にコ
ロナ濃厚接触者が会員の中に出て急遽内容を変更して
行いました。その後はある程度計画通りに出来たとこ
ろなんですが、コロナの影響が大きくて思うような例
会が出来なかったと思っております。
　ここからは皆さんからご意見を聞きながら今後の活
動につなげていきたいと思いますので、よろしくお願
い致します。
・飯塚仁哉会員
　20年前位までは他のRCとの交流がありました。佐
沼と栗原市のクラブで年 2回マージャン大会を開催。
一関、宮城野、涌谷のゴルフ場で持ち回りでゴルフ大
会を開催。次第に開催されなくなってきた。
　親睦は心と心を結びつける潤滑油の役割をするもの
で、アルコールが入れば普段話さない人も心がゆるみ
話し合える、楽しく和気あいあいと心の交流が深まる。
・加藤亮会員
　お花見例会では、一泊で余目RCとゴルフ大会、懇
親会を開催して交流を深めておりましたが、コロナの
関係で中止となっています。早く再開出来ればと思っ
ております。親睦行事の回数は今まで通りでよいので
すが、お花見例会の時期は考えた方がよいと思います。
・山田正会員
　最近は後継者の問題が取り上げられています。様々
な対策をしているようです。佐沼RCでも若手とのつ
ながりを作るために交流の場を作ったらどうか。
・佐々木源悦会員
　出席率向上に関しては、新入会員に対して役割分担
で役をつけると出席しやすいと思います。
・村上正弘会員
　入会して間もないのですが、若手の新入会員は年齢
的に昼の時間に集まるのは大変だと思います。工夫を
して集まって楽しい時間を共有するのが大事。
・高橋利光会員
　新入会員に対して優しすぎると言うか甘いと思いま
す。力のある人が「お前だめだよ、例会に出てこい」
と言うのが一番効くと思います。私もそうでした。
　ご意見ありがとうございました。次年度に向けて参
考にさせていただきます。
－紙面の都合上、ご意見は要旨のみとさせていただ
きました。

　　場　所　割烹「千鳥」
　　登録料　3,000円
・ボーイスカウト迫第 1団より
　　迫第 1団育成会総会の案内
　　日　時　 6月12日㈪　18：30
　　場　所　迫公民館 2階　視聴覚室
　　懇親会会費　3,000円
・ 6月のロータリーレート　 1ドル=140円

・青少年奉仕委員会（小野寺伸浩会員）
　時津風相撲大会実行委員会より
　「第二回時津風相撲大会」開催のお知らせ
　　日　時　 6月 4日㈰　9：00
　　場　所　道の駅　米山相撲場

佐沼クラブも協賛しております。登米地域の子
供たちが参加するようです。是非とも来場し応
援していただきたいと思います。

　　佐藤敬喜会員　阿部泰彦会員　武川毅会員

・親睦委員会（佐藤哲弥委員長）
　ロータリー活動において活発に、そして充実したも
のにするためには会員同志はもちろん家族会員、又会
社の社員のみなさんの協力が欠かせないものと考えて
おります。その根幹となるものは親睦と融和というこ
とであり会員会社の成長でもあります。親睦はロータ
リーのどの委員会においてもその根幹（根っこの部
分）をなすものと考えております。仲の良い仲間同志
で何かをやる時の潤滑油の役割を持っているのではな
いでしょうか。親睦活動そのものが仲間作りの一つの
手段と考えます。
　ロータリーの目的の第 1番に“知り合いを広めるこ
とによって奉仕の機会とすること”と書いてあります。
知り合いを広めるということは、何人名刺交換をした
かではなくて何人仲間を作ったかということではない
でしょうか。まずロータリーの仲間作りから始めると
いうところになると思います。
　クラブ運営の方から考えてみますと、まず親睦活動
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・本日の出席率　72.92％

・及川昭宏会長　年度最終月となりました。今月もき
ちんとやっていきたいと思います。よろしくお願
いいたします。

・佐藤哲弥会員　本日は親睦委員会のフォーラムです。
皆様からご意見をいただきたいと思います。

・飯塚仁哉会員　親睦委員会とは、お互の心を結びつ
ける潤滑油の役割を果す重要な委員会ですよ。佐
藤哲弥委員長の活躍に期待します。

・佐藤幸一会員　今年度各委員長さん方、大変ご苦労
様でした。 6月誕生会員の方々おめでとうござい
ます。

・江川元徳会員　 6月に入りました。夏です。皆様健
康に注意して下さい。体が第一です。

・八谷郁夫会員　親睦委員会のフォーラム、色んな考
え、意見が出ますように。

・菅野幸一郎会員　佐藤哲弥委員長のフォーラムご苦
労様です。

・髙田次雄会員　駆足での 6月、一年の折り返しと衣
替、新たな気持で仕事にスポーツに励みましょう。
6月誕生日を迎えられます三人の皆さんおめでと
うございます。本日のフォーラム親睦委員会、佐
藤哲弥委員長楽しみです。

・小野寺伸浩会員　 6月は個人的に夏です。 6月生ま
れの皆さんおめでとうございます。

・伊藤幸子会員　 6月お誕生日の皆様おめでとうござ
います。親睦委員長さんご苦労様です。フォーラ
ムに期待申し上げます。

・太田陽平幹事以下　親睦委員会のフォーラムに期待。
佐々木崇会員　佐竹孝行会員　遠藤光則会員

猪股育夫会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　高橋利光会員　布施孝尚会員
山田正会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
杉田広仁会員　佐藤早智子会員　大畑好司会員
千葉正宏会員　二階堂恭子会員　關孝会員
志賀昭洋会員　村上正弘会員　阿部康史会員

　　　以上、ありがとうございました。

　ついに年度最終月になりました。最後まできちんと
勤め上げたいと思います。
　今月はロータリー親睦月間です。親睦についてお話
すると、この後のフォーラムに影響を当ててしまいま
すので違う視点でお話したいと思います。
　四つのテストの一番目に「真実かどうか」がありま
す。ロータリーの歴史の中でロータリーが誕生した頃
のビジネスはひどいもので嘘八百の商品が横行してい
たようです。この頃は急激にアメリカの国土が広がっ
た（太平洋まで）為に鉄道が敷設され、それに伴い奥
深くまで人が住んだため病院が不足しました。そこで
ドラッグストアが発達したのですが販売する薬がめ
ちゃくちゃでした。盲目でも見えるようになる薬や頭
が良くなる薬など様々な効能をうたった薬が販売され
ました。カトリックの司祭でさえ“お金を儲けるのは
神の御心です”とまで言ったそうです。そのような状
況下で拝金主義に毒された社会を問題視したのは素晴
らしいことだと思います。日頃から“その志や良し”
として自分の職業に照らしてみていたいと思います。

・松島RCより
　　創立50周年記念式典出席に対するお礼状が届く
・第 5分区登米・栗原ゾーン、ガバナー補佐より
　　新旧会長、幹事、ガバナー補佐引継会の案内
　　日　時　 6月14日㈬　18：30
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●６月の定例理事会議事録（６月１日㈭）●●６月の定例理事会議事録（６月１日㈭）●
◦議事内容
⑴ 夜間移動例会（バトンタッチ例会）について
　 6 ／29㈭若鮨会館で開催　会費5,000円　S・BOX1,000円　懇談をメインにする。

６月に誕生日を迎えられる会員６月に誕生日を迎えられる会員


